

PLACA EN MEMORIA DE PACO DE LUCÍA Y DÍA DE LA MÚSICA

Lunes, 16 de junio de 2014

Nos encontramos en la “cuna” madrileña del genial Paco de Lucía para rendir con esta placa un emotivo recuerdo a uno de los más grandes y genuinos representantes de todo un arte, el flamenco, un español universal, a quien dedicamos este año el Día de la Música.

Dentro del Plan Memoria del Ayuntamiento de Madrid, es una gran satisfacción ofrecer este homenaje al inolvidable creador en el lugar donde comenzó a vivir y a triunfar “desde chiquillo” en nuestra ciudad.

A esta casa llegó toda la familia de Paco de Lucía desde Algeciras para cumplir con su vocación musical. Aquí fue donde el artista, de manera admirable y autodidacta, dedicó horas y horas a la guitarra para convertirse en el mayor guitarrista del mundo. Aquí fue donde se forjó uno de los más grandes artistas que ha dado la cultura española y aquí hemos querido que quede para siempre este recuerdo con el que Madrid le honra.

El pueblo de Madrid quiere expresar con ello su sentimiento de admiración, respeto y reconocimiento a este genio de la guitarra, que elevó el arte flamenco a una nueva dimensión. La trascendencia que hoy tiene este arte español en todo el mundo se la debe a Paco de Lucía, un hombre auténtico, extraordinario embajador de lo nuestro, y que tiene desde hoy su lugar en la memoria de la capital de España.

El Ayuntamiento también le dedica el Día Europeo de la Música, que se celebra el próximo sábado, una jornada en que la música eterna del maestro se escuchará durante todo el día por Madrid.

DÍA DE LA MÚSICA

En el homenaje a Paco de Lucía

Desde las doce de la mañana, dos escenarios móviles se desplazarán a los distritos de Hortaleza, Chamartín, Tetuán, Chamberí, Salamanca, Moratalaz, Villa de Vallecas, Arganzuela, Usera y Carabanchel. Dos formaciones flamencas ofrecerán un completo repertorio de Paco de Lucía por glorietas, explanadas, plazas para disfrute de los madrileños y de quienes nos visitan.

A las diez de la noche, la Plaza Mayor acogerá un gran concierto de homenaje a Paco de Lucía. En la primera parte, la Banda Sinfónica Municipal, dirigida por Rafael Sanz-Espert y acompañada por Jorge Pardo y Toni Cuenca, nos acercarán la música que siempre envolvió al genio de la guitarra. En la segunda parte, grandes de la música flamenca y jazzística recordarán al guitarrista gaditano, como Chano Domínguez, Carles Benavent, Duquende, El Piraña, El Farru y Parrita, entre otros artistas.

Otros doscientos artistas de todas las generaciones y estilos inundarán nuestra ciudad para convertirla en una maravillosa sinfonía:

En CentroCentro Cibeles actuarán los últimos ganadores de los premios de Rock Villa de Madrid.

En el Templete del Retiro (Plaza Maestro Villa) habrá un maratón musical protagonizado por los alumnos de los conservatorios, instituciones y escuelas de Música de Madrid.

Y en la Plaza Galicia, del Retiro, se celebrará un maratón de coros.

Malasaña recibirá un carrusel de marionetas, títeres y teatro con música en directo.

En Villaverde, en el Centro Cultural Santa Petronila, se celebra la final del VIII concurso de maquetas de la Asociación Villaverde Música.

Los amantes de la ópera disfrutarán con “Don Giovanni”, en el Templo del Debod.

Matadero dedicará siete horas ininterrumpidas el viernes 20 y el sábado 21 a una gran fiesta musical de destacados grupos y solistas: “The Big Stereo Party”.

La “Estación 21” se instala en el Barrio de las Letras, en donde artistas de gran calidad, con un formato de 21 minutos, intervendrán en danza, teatro, música, exposiciones, talleres...

El Círculo de Bellas Artes, con “Las noches bárbaras”, el Instituto Cervantes, el Centro Sepharad Israel, el Instituto Francés, y los conciertos en las salas de la Asociación de “La noche en vivo” completarán el Día de la Música, que convertirá Madrid, la capital cultural de una gran comunidad de 500 millones de hispano hablantes, en una gran banda sonora universal.